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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.11.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

unsere Fraktion hat Kenntnis von der zunehmenden Anzahl an sogenannten Barbershops in Erfurt. 

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 

 

1. Wie viele sogenannte Barbershops sind derzeit in Erfurt registriert und welche 

Nationalitäten haben die Inhaber dieser Betriebe? 

2. Wie viele dieser sogenannten Barbershops werden von Inhabern mit einem gültigen 

Friseurmeisterbrief geführt, und wie viele werden unter der Leitung eines angestellten 

Meisters betrieben? 

3. Wie oft wurden speziell die sogenannten Barbershops, die unter der Leitung eines 

angestellten Meisters stehen, auf die gesetzliche Anwesenheit des Meisters kontrolliert 

und mit welchen Ergebnissen? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

13.11.2024, gez. i. A. xxxxxxxxx   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Fraktion AfD, Frau Herold 
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